

El género que nació en los suburbios pasó de callejero, prohibido, estigmatizado y criminalizado a ser una música de alcance mundial y una empresa millonaria.

Este mes de agosto se celebran los 50 años de la cultura hip hop, toda vez que un 11 de agosto de 1973 en una fiesta organizada por DJ Kool Herc en el #1520 Sedgewick de Avenue en el Bronx, se reunieron todos los elementos necesarios para crear lo que ahora llamamos hip-hop.

Anuncio Patrocinado

Gracias a esta fiesta, el 11 de agosto es el Día oficial del hip hop en Estados Unidos, entendiendo que no sólo se celebra el nacimiento de una corriente musical, sino que también a todo lo que la rodea como los MC, las escritoras de aerosoles, los grafiteros y los DJ.

El género que nació en los suburbios pasó de callejero, prohibido, estigmatizado y criminalizado pasó a ser una música de alcance mundial y una empresa millonaria. Toda esta cultura esta desperdigada por el mundo, y Valparaíso no es la excepción, muy por el contrario, la ciudad posee una rica escena en este sentido.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



“En este caso nos enfocaremos como bar en el ámbito musical, reuniendo a un grupo de artistas que cultivan el hip hop y el rap en Valparaíso, y no podía ser de otra manera pues el primer ciclo que realizamos hace casi 3 años fue justamente uno de este estilo” subrayó Richard Muñoz, encargado de programación de Cervezocracia.

Para celebrar los 50 años el bar Cervezocracia, ubicado en barrio puerto de Valparaíso, ha programado un ciclo hiphopero para los domingos de agosto, con entrada completamente liberada, pero motivando a las y los asistentes que lleven efectivo para apoyar a los artistas que se presenten en cada jornada.

Lalo Meneses y Lenwa Dura

La programación de los domingos contempla la presentación para el domingo 6 a los artistas porteños Dirty Sage & Ojosyboca, directamente de Rodelillo llega el domingo 13, Subconciencia; para el domingo 20 viene toda la energía de Arpiás del Puerto.

Para cerrar la celebración se presentarán el domingo 27 de agosto dos grandes de la cultura hip hop nacional como Lalo Meneses y Lenwa Dura (ex Tiro de Gracia) acompañados de los locales K saen Crew y La Deyabu.

y tú, ¿qué opinas?